



El camarada Correa dirigiendo la palabra a los concentrados el día 23 de noviembre del pasado año.

La CONCENTRACIÓN DEL 23 DE NOVIEMBRE DEL PASADO AÑO

No podía escogerse tema más adecuado para hablar de la juventud falangista vallesana.

La finalidad del acto, además de otros secundarios, era el de homenajear al Frente de Juventudes local por su disciplina, por su organización y por su labor falangista desarrollada.

La máxima Autoridad provincial, el Excmo. señor Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento camarada Correa Véglison, personalmente, haciendo pública su conformidad y su aplauso por los métodos puestos en práctica y los resultados satisfactorios obtenidos, presidió la magna concentración comarcal que tuvo lugar el 23 de noviembre del pasado año con